2024-06-08

Sheinbaum Avala el Triunfo de Clara Brugada y Ofrece Apoyo en Áreas Clave

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://misionpolitica.com/2024/06/08/32po3keeow49q/

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta de México, respaldó el triunfo de Clara Brugada, próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, a quien prometió apoyo en materia de abastecimiento de agua, transporte, salud y seguridad.

Las ganadoras de las pasadas elecciones estuvieron en un evento en la Arena Ciudad de México, para celebrar que Brugada recibió constancia de mayoría de votos por parte del Instituto Electoral capitalino, IECM.

"Me siento muy orgullosa de que la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina sea una mujer excepcional", declaró Sheinbaum este 8 de junio.

Además de celebrar la victoria de Brugada, la exmandataria capitalina hizo el compromiso de trabajar en conjunto con ella, desde la presidencia. En materia de movilidad especificó que entre los proyectos prioritarios en que la apoyará están la ampliación del teleférico y del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STCM).

"Vamos a ayudar a Clara principalmente en tres temas o cuatro temas: el primero, la movilidad, vamos a ayudarle en la construcción de los Cablebuses, apoyo al Metro y su conectividad con la Zona Metropolitana del Valle de México", explicó.

Sumado a ello adelantó que habrá trabajo conjunto en materia de abastecimiento de agua, tal como entre el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México.

"Segundo, le vamos a ayudar a Clara, igual que a la maestra Delfina Gómez, con el abastecimiento de agua potable, con un programa integral sustentable para que cada ciudadano, cada familia, cada ciudadana tenga acceso al agua potable", sostuvo.

Finalmente señaló que habrá fortalecimiento del programa del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) impulsado en el sexenio de López Obrador, así como combate a la inseguridad.

"Tercero, a seguir fortaleciendo el sistema de salud de la Ciudad de México con el IMSS bienestar y cuarto, vamos a seguir apoyando con la seguridad en la Ciudad de México y en la zona metropolitana", indicó.

Con este fin, invitó a Brugada a que comiencen a colaborar cuanto antes, para poner en marcha los proyectos conjuntos en cuanto finalice el actual gobierno federal y local.

"Así que si Clara nos lo permite, pues empezamos ya a trabajar conjuntamente con el equipo que ella nombre, para ponernos a trabajar", dijo.

La próxima presidenta de México refrendó también los principios de la autodenominada Cuarta Transformación (4T), con la que se identifican los partidos Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM).

"Decirles a todos y a todas que llevamos en el corazón, en la mente y en nuestra historia los principios de nuestro movimiento. Nosotros no mentimos, no robamos y nunca vamos a traicionar al pueblo de la Ciudad de México ni

el pueblo de México", sentenció.

Por otra parte, retomó los dichos de López Obrador en relación al poder que ostentan los funcionarios públicos y otros temas.

"Siempre dije que teníamos principios, que teníamos causas, que nosotros somos parte del humanismo mexicano, que nosotros caminamos con el principio de por el bien de todos primero los pobres, que caminamos con el principio de que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre y que el poder solo es virtud cuando se pone al servicio de los demás. Lo dijimos en campaña y estoy segura que son los principios de gobierno de Clara Brugada", pronunció.

En el evento estuvieron acompañadas por Citlalli Hernández, Ernestina Godoy, Gerardo Fernández Noroña y otros militantes de Morena y partidos aliados.

(Agencias)